



Nota para el Hermanamiento

La ONGD Geólogos del Mundo lleva varios años trabajando para contribuir a garantizar la sostenibilidad ambiental de los territorios que comprenden las cuencas de los lagos: Laguna de Apoyo (Nicaragua), Lago de Yojoa (Honduras) y Lago Atitlán (Guatemala) a través de la conservación y utilización sostenible del capital natural de las regiones en las que se asientan para mejorar la calidad de vida de las generaciones presentes y asegurar el de las futuras, en el marco de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

Teniendo en cuenta lo anteriormente expuesto, pensamos que a través del Parlamento Centroamericano se podrían **hermanar** estos lagos cratericos que tienen similitudes geológicas y problemas comunes de las comunidades que habitan en su entorno.

Creemos que esta iniciativa subyace dentro del espíritu de Francisco Morazán cuyas ideas animan la constitución del Parlamento Centroamericano